

プレ集会、毎回大盛況に開催中！

石川集会

プレ集会案内

3号

石川集会
実行委員会

「学びをもらおう」から
「学び合おう」へ



これまで、平和と学童保育をテーマに2回開催してきたプレ集会。北は北海道から、南は沖縄まで本当に全国から多くの方に参加して頂いています。

ただやはり、オンラインだと言いたいことはあるけど、中々、言い出せない雰囲気があることも感じます。

しかし、そんな中でも、一人、二人と発言していく中で例えば、共感だったり、疑問だったりを感じて徐々に言葉の輪が広がっていく光景もみられます。

ただ人の話を聞いて学びたいということではなく、自分も発言することによって、学び合いたいという気持ちや画面越しでも伝わる瞬間があります。

そこには、保問研が大事にしてきている、言葉で伝え合う、語り合う、議論し合うという精神が、このプレ集会からも存分に感じることができて、ますます対面でそれらをし合いたいという気持ちが高まります。

オンラインでもプレ集会あってよかったね、次は石川で会おうねと、残りのプレ集会でも皆さんと感じ合いい、期待を高めていきたいと思っています！

第3回目もぜひ、ご参加ください！

第3回目のプレ集会のテーマは・・・

「あそびの楽しさを感じる心」は、どこから生まれたか。

第3回目は、季刊保育問題研究 331号の特集に組まれている、「あそび」をテーマに皆さんと交流したいと思います。

当日は、執筆者の方を招いて執筆に込めた想いなどをお伺いし、その後からテーマについて参加者の皆さんの感想や意見、保育の中であった話しなどで、深掘りしていければと思います。

「あそび」で実際に困った話、悩んだ話も大歓迎です。

季刊まだ読んでない！、手元にないという方、問題ありません！

気軽に参加してください♪最後には石川集会の最新情報も共有します！



2025年3月18日（火）ZOOMにて19時00分

参加ID：303 571 7416 PW：123456

情報共有

●大阪保問研の皆さんが係になっている集会案内は、各地域保問研へ3月初旬に送付予定です。

次は、集会要綱作成に取り掛かって下さっています。

●集会の申込ページはテスト段階中。係の京都保問研の皆さんが中心となり、確認作業などして下さっています。

●集会ニュース「しお結び」は愛知保問研の皆さんが現在、3号まで発行済み。全国保問研ホームページからすべて閲覧可能です！

●東京が係の記念講演。撮影収録が無事に終わりました。期待して頂いていい内容になっていますので、当日みなさんと会場で視聴できるのが楽しみです♪

●福岡が係の会場は、分科会・分散会の会場割り振り作業が進行中。物販コーナーもお楽しみに！

●次回のプレ集会は、5月開催です。詳細が決まり次第、常任メール、各地代表者メールにてお知らせします。